菊陽西小学校だより

令和5年12月7日 第17号

## 菊陽大好き! 笑顔と自信にあふれ 支え合い 共に未来を切り拓く 学び合い

やさしく にこにこ笑顔

かしこく ぐんぐんやる気 たくましく もりもり元気 校長 根本

児童の育成

部落差別をはじめあらゆる差別をなくす 第39回菊陽町人権子ども集会



12月2日、菊陽中学校にて久しぶりの参集型の集会 となり、熱を感じた集会となりました。本校からは、約 170名の参加があり、また、人権ハートフル委員会の 児童が、西小で取り組んでいることを紹介したり、4年 生が人権学習を通して、自分のこと、友達のこと、家族 のことを振り返り発表したりしました。感想交流も活発 に行われ、参加した子どもたちにはたくさんの学びがあ りました。これからも「なかま」とともに身の回りの差 別をなくす取組を進めていきましょう。

菊陽町総合体育館落成記念巡業 令和5年度冬巡業 大相撲 菊陽場所 に、6年生を招待していただきました!



12月4日午後から、6年生が菊陽町で用意してい ただいたバスに乗って、大相撲を見学に行きました。巡 業ならではの相撲甚句や初切も見ることができ、会場 から笑いが溢れていました。また、幕内土俵入りや取組 は迫力があり、特に郷土力士の取組は応援に熱が入り ました。子どもたちにとって本物に触れるよき体験と なりました。招待いただきありがとうございました。









運動場のイチョウが黄金色に美しく色づきました。秋を感じながらたくさんの 子どもたちが遊んでいる姿がなんとも微笑ましいです。

## 4年ぶりの「なかよしフェスタ」開催!



11月21日、光の森町民センター「キャロッピア」 において武蔵ヶ丘中学校校区の各小中学校の特別支援 学級に在籍する子どもたちによる「なかよしフェスタ」 が開催されました。各学校の工夫されたブースで、係活 動を一生懸命頑張る姿や、笑顔で交流する子どもたち の姿がたくさんみられました。保護者の皆さまのご協 力ありがとうございました。

## 工夫がいっぱい!わくわくフェスタ★



12月29日、生活科の時間、2年生が1年生を招 待して「わくわくフェスタ」を開催しました。体育館 には、2年生が工夫して作ったおもちゃのお店がたく さん並んでおり、2年生が1年生に優しく遊び方を教 えている姿や1年生が楽しそうに遊んでいる姿があ りました。異学年交流のよさがたくさん見られた学習 活動でした。